

Siswa MIM Bulak PK Belajar Menggunakan Bahasa Insyarat

Kamis, 31-01-2019



KARANGANYAR –Sebagian dari manusia karena alasan tertentu memiliki keterbatasan dalam berkomunikasi dengan pihak lain, hal ini menuntutnya menggunakan cara yang berbeda sebagaimana manusia-manusia yang mendapat karunia kelengkapan dan fungsi organ tubuh yang sempurna. Terkait hal tersebut Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Bulak Program Khusus (PK) Gondangrejo Kabupaten Karanganyar mengadakan kegiatan *Achievement Motivation Training* (AMT) bagi seluruh siswanya bertempat di Masjid Muslimien Bulak Kamis (31/01).

Didampingi masing-masing wali kelas sejumlah 120 anak mengikuti kegiatan dengan serius untuk mengerti Bahasa komunikasi yang tidak biasa mereka gunakan sehari-hari. Menghadirkan secara langsung motivator yang merupakan penyandang disabilitas Muhammad Irsansyah, seorang Mahasiswa Tuna Runguwicara dari Universitas Sahid Surakarta, dengan penuh semangat anak-anak mengikuti acara yang dipandu secara langsung oleh Eko Alfian kepala sekolah MIM Bulak PK.

Kak Irsan demikian Muhammad Irsansyah nama dalam keseharian, mengenalkan dan mempraktikkan secara langsung bahasa-bahasa isyarat yang digunakan orang yang memiliki keterbatasan dalam hal ini fungsi pendengaran. Bagaimana mengenal atau menyebut huruf abjad, nama-nama hari, jenis-jenis benda semisal alat transportasi juga kosa kata bagi kelompok orang sebagaimana Irsan.

Menurut Eko Alfian selaku pimpinan pada MIM Bulak PK kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memberikan motivasi kepada anak didiknya. “AMT ini sebagai wahana untuk memberikan motivasi

intrinsik dan membentuk peribadian siswa bagaimana bisa memahami orang dan lingkungan sekitar yang berbeda dengan diri mereka masing-masing”.

“Diharapkan setelah kegiatan AMT ini siswa akan meningkatkan semangat, keakraban, kebersamaan, keharmonisannya dalam mewujudkan cita-citanya. Sehingga semakin optimal dalam belajarnya dan akan semakin banyak prestasi yang ditorehkan oleh siswa MI Muhammadiyah Bulak Program Khusus.”
Tambah Eko.

Guna lebih menyemarakkan acara pihak MIM Bulak PK juga menghadirkan anak-anak dari TK Aisyiyah Bulak Gondangrejo Kabupaten Karanganyar. *(MPI PDM Kra-JOe). Gambar : Dokumen Pribadi Eko Alfian.*